
Die Antworten der Anfrage von Herrn Dr. Weber wurden als Tischvorlage verteilt. Weitere 
Fragen werden von der Verwaltung beantwortet.  
 
Frau Dannheiser bittet um Mitteilung, ob die Leistungsstufen 1 bis 5 bei der Ansiedlung 
schon berücksichtigt wurden.  
 
Der Ausschuss nimmt die Antworten der Anfrage von Herrn Dr. Weber zur Kenntnis. 
 
 


